



令和7年度 **やはぎっ子の一日**

小田原市立
矢作幼稚園

7月

七夕の取り組み

今年も地域の方にいただいた笹竹に飾りをつけてプレゼントをしました。笹竹を貰いに行くと、みんなでお礼も元気よく言えた子ども達は、長い笹竹をみんなで力を合わせて運びました。



クラスで少しずつ作りた
めていた笹飾りをみんな
でつけました



園の笹竹には願いを込め
た短冊も飾りました



年長さんは飾り紐を自分
で結びます。いつもの弁
当包みを結ぶのと違って
結びにくく、どの子も真
剣です

笹竹のプレゼント

園から少し距離のある鴨宮中学校と鴨宮郵便局には年長さんが届けました。中学校ではお兄さんお姉さんに優しくしてもらい、道中、地域の方から「郵便局に飾るの楽しみにしているよ」という温かい言葉もかけていただきました。



「ありがとう！」と見送りをさせていただき、子ども達も満足感でいっぱいです

郵便局ではお礼にと塗り絵のお土産もいただきました

小田原循環器病院と矢作小学校へは年長さんの案内で、年少さんも行きました。笹竹を渡す時に伝える言葉を年長さんに教えてもらい、渡しました。「ありがとう」と言われると嬉しそうにしていました。



小学校では1年生のお兄さん、お姉さんに渡しました。卒園児が受け取ってくれて、久しぶりに会えて嬉しそうに手を振る子もいました。

七夕会

今年の七夕会は、未就園児の小さな友達も招待し、今楽しんでいる遊びをお店屋さんとして、一斉に開店。お客になったり、店員になったりしながら、やり取りを楽しみました。



お店屋さんの後は、みんなで集まり、ブラックパネルシアターで七夕の話を見たり、七夕〇×クイズを楽しんだりしました

ボディーペインティング

年少組、年長組一緒にボディーペインティングをしました。初めての経験に絵の具の感触を少しずつ確かめながら遊び始めた年少さん、昨年の経験を思い出し、最初からダイナミックに感触を味わう年長さん。それぞれのペースで楽しんでいました。



手が不思議な色に変身しちゃったよ!

おなかにもぬりぬりぬり...



近くにいる友達とおしゃべりしたり、目を見合わせ楽しい気持ちを共有したりしながら遊んでいました。子ども達にとっても共通の楽しい経験をすることができました。